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AAAAゲストビジターの紹介ゲストビジターの紹介ゲストビジターの紹介ゲストビジターの紹介        

ゲストゲストゲストゲスト    ::::なしなしなしなし 
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aaaa    会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶          会会会会    長長長長    今村今村今村今村    一徳一徳一徳一徳        君君君君    

いよいよ本日は、今年最後の例会です。 

早いもので来週末はお正月です。色々なことがあって

１年ですが来年は是非、会員皆様にとって良い年にな

れることを願っています。 

先日ロータリークラブの面白いデータがありました

ので紹介させていただきます。高崎ロータリークラブ

会員の田中久夫さん著書「ロータリークラブに入ろう」

を参考文献として、幻冬舎のゴールドライフオンライ

ンがロータリークラブを記事にしている内容の一部を

報告させて頂きます。「一度入ったら簡単には辞めら

れない」とのタイトルから始まりロータリークラブの

全貌を記載している一部を紹介させていただきます。 

僕が地区ガバナーになることが決まったとき、先輩

ロータリアンの弁護士先生 MH 氏が僕に優しく言って

きました。彼の胸にはいつも弁護士とロータリーの二

つのバッチが付いていて、彼はこう尋ねてきました。    

「君は、この二つのバッチのうちどっちが大切か分か

るかい？」相手は弁護士先生だ、商売上の弁護士バッ

チの方が大切に決まっているだろう？とおもいました。

彼は続けて言い、「弁護士バッチは自分の努力次第で 

 

付けることができる。でもロータリー・バッチは誰か

の推薦と皆の承認があって初めて付けられるモノなの

だよ。だから、ロータリー・バッチは、君が立派な社

会人であることを証明してくれる大切な証明書なんだ

よ」また、違う機会にクラブの大先輩の内科医 WT 先

生に聞きました。 

先生は、例会においては白衣をスーツに着替えて、

その胸にはいつもロータリー・バッチを付けています。

僕が聞いたのは、「WT 先生、うちのクラブの例会は

開始時刻が一二時一〇分からですが、それは午前の診

察にとって窮屈ではないのですか？」と聞いたら先生

はこう答えました。「町中には多くの内科医がいるか

ら診療の心配はいらない。だけど、このクラブには内

科医は僕一人だ。クラブにとって僕は必要な存在なの

だと思う。だから例会日の午前の診察は早めに切り上

げて、こうして例会に来るのだよ」僕の胸には込み上

げる何かがありました。それ以来、僕はロータリー・

バッチを常に付けることにしています。 

私は、この内容を読み、選ばれし人がロータリアン

で、その方々の集まりがロータリークラブであり、胸

に付けたバッチこそがその証と改めて感じました。こ

の素晴らしいロータリークラブに参加させて頂いてい

ることに感謝を感じます。来年も、是非、会員皆様と

富士宮西ロータリークラブを楽しんで行きたいと思い

ます。今年一年お疲れさまでした。来年もよろしくお
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願いします。

 

 

aaaa    幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告        幹幹幹幹        事事事事            石川石川石川石川    俊洋俊洋俊洋俊洋    君君君君 

    別紙幹事報告を参照ください 

 

aaaa出出出出    席席席席    報報報報    告告告告                                ☆は出席免除者  

    

欠席者：☆外木規之 仲亀秀樹 加藤康雄  

矢部英樹 斉藤邦男 石田道彦  

  

aaaa    お祝い・記念日お祝い・記念日お祝い・記念日お祝い・記念日        

無し 

 

AAAA本日の本日の本日の本日のスマイルスマイルスマイルスマイル        

〇今年最後の例会です。来年もどうぞ宜しく。 

石川 俊洋 君 

〇バースデイープレゼント有難うございました。 

若林 眞治 君 

〇本年度もお世話になりました。来年はブラボーな一年

になりますように。        大谷 裕也 君 

 

RRRR 財団・米山財団・米山財団・米山財団・米山委員会委員会委員会委員会：：：：岡村吉彦君；財団に送金しまし

た。 

    

AAAA本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム     

短縮通常例会 （お弁当例会中止） 

 

      

トスカーナで例会 

 

 

久しぶりのビジタ

ー池谷滋雄様９４

歳とても元気でし

た 

 

―言行はこれに照らしてから 

―Of things we think,say or do 

1. 真実か どうか Is it the TRUTH ? 

2. みんなに公平か Is it FAIR to all concerned ? 

3. 好意と友情を深めるか Will it build GOODWILL 
and BETTER FRIENDSHIPS? 

4. みんなのためになるか どうか Will it be 
BENEFICIAL to all concerned ? 
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